

Bezirksklasse

TTG Stühlingen-Weizen : TTF Stühlingen II
Samstag, 16.10.2021, 18:00 Uhr

TTG Stühlingen-Weizen verliert gegen TTF Stühlingen II

Dank der beiden ungeschlagenen Burger und Bucerius konnte die TTF Stühlingen II das Auswärtsspiel bei der TTG Stühlingen-Weizen in der Bezirksklasse mit 9:4 gewinnen. Die Heimmannschaft war in ihrem 3. Saisonspiel lange Zeit gleichwertig, ehe Benjamin Bucerius den finalen Punkt holte.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Keine Chancen hatten Rösch / Rösch beim 0:3 gegen ihre Kontrahenten Burger / Bucerius. Kaum Chancen hatten Hertenstein / Schwarz beim 0:3 gegen ihre Kontrahenten Fries / Groten. Auf Messers Schneide stand daraufhin die Partie zwischen Huber / Munz und Wiedemann / Müller, ehe sich die Gastgeberinnen mit 3:2 durchsetzen konnten. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 1:2. Los ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Nach gewonnenem ersten Satz gab derweil Christopher Rösch das Spiel gegen Manuel Burger noch aus der Hand und verlor mit 1:3. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnte Peter Hertenstein seinem Gegner Armin Fries letztlich bei der Vier-Satz-Niederlage nicht gefährlich sein. Wenig später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:4 an der Reihe. Die richtige Taktik fehlte dann Alexander Rösch bei seiner 0:3-Niederlage gegen Benjamin Bucerius ab dem ersten Ballwechsel. Dieter Schwarz holte derweil mit einem 3:1 gegen Christof Groten einen Punkt für sein Team. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, stand es zu diesem Zeitpunkt 2:5. Nichts zu bestellen hatte daraufhin Andreas Huber bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Anja Müller. Jochen Munz hatte daraufhin gegen Katja Wiedemann bei seiner Drei-Satz-Niederlage nichts auszurichten. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler. Auf dem falschen Fuß erwischte Christopher Rösch seinen Gegner Armin Fries beim ungefährdeten 3:0-Erfolg. Eine schmerzhaft Niederlage gab es jedoch für Peter Hertenstein beim 11:7, 8:11, 3:11, 11:8, 12:14 gegen Manuel Burger. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Lange mit Christof Groten kämpfen musste Alexander Rösch, bis er seinen Kontrahenten mit 15:13, 6:11, 11:9, 9:11, 11:3 niedergerungen hatte. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 4:8. Zu wenig spielerische Mittel hatte jedoch anschließend Dieter Schwarz letztlich im Repertoire, um Benjamin Bucerius ernsthaft zu gefährden, somit stand es am Ende 8:11, 7:11, 4:11. Der 9:4 Mannschaftssieg war unter Dach und Fach.

Nach diesem Ergebnis wird die TTG Stühlingen-Weizen am 13.11.2021 gegen TUS Hüfingen II versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 30.10.2021 gegen die TTG Furtwangen/Schönenbach II mitnehmen.

Punkte:

TTG Stühlingen-Weizen

Doppel: Rösch / Rösch (0), Hertenstein / Schwarz (0), Huber / Munz (1)

Einzel: C. Rösch (1), P. Hertenstein (0), A. Rösch (1), D. Schwarz (1), A. Huber (0), J. Munz (0)

TTF Stühlingen II

Doppel: Fries / Groten (1), Burger / Bucerius (1), Wiedemann / Müller (0)

Einzel: A. Fries (1), M. Burger (2), C. Groten (0), B. Bucerius (2), K. Wiedemann (1), A. Müller (1)